

Politique de protection de la santé des travailleurs

En créant et en maintenant un environnement de travail sûr, sain et performant et une gestion globale de la santé, nous contribuons à la survie et au succès de notre entreprise. Nous assumons notre responsabilité envers nos employés, nos semblables et les générations futures. Nous nous engageons à minimiser et à améliorer constamment la sécurité et la santé de nos employés. La direction et les employés s'engagent dans cette politique de protection de la santé des travailleurs.

Gestion efficace du travail et de la santé

Chez Albert Hoffmann, nous développons des concepts préventifs et les mettons en œuvre. Les employés occupant des postes de direction et de responsabilité s'engagent à améliorer sans cesse les performances en termes de santé des travailleurs. Le personnel et les ressources nécessaires sont fournis. Nous nous engageons à respecter les obligations légales. Nous vérifions régulièrement la mise en œuvre des exigences.

Des actions responsables

Nous nous engageons à respecter toutes les lois et réglementations en matière de santé et de sécurité au travail et de gestion des substances dangereuses. Nous agissons de manière responsable selon nos propres règles qui dépassent souvent les exigences légales. Nous concevons, achetons, exploitons et entretenons les machines et les installations de façon à éliminer les dangers potentiels, minimiser les risques et éviter les perturbations d'exploitation. Nous nous informons sur le niveau le plus récent de la technique.

Des postes de travail sûrs et adaptés aux employés

Nous sommes convaincus que pratiquement tous les accidents du travail et toutes les maladies professionnelles peuvent être évités. Les employés et les supérieurs motivés nous soutiennent sur la voie du « zéro accident du travail ». Nous traitons la protection de nos employés ainsi que des visiteurs et des employés de sociétés externes de la même manière. Aucune directive relative à la sécurité n'est donnée. Lors de la conception des postes de travail et des flux de travail, nous tenons compte des découvertes les plus récentes. Nous attachons une grande importance à la conception ergonomique des postes de travail.

Des employés responsables

Par des informations, des formations et des perfectionnements réguliers, nous favorisons les compétences et la sensibilisation de nos employés pour un travail en toute sécurité dans tous les secteurs de l'entreprise.

Mesures préventives

Nous protégeons nos employés contre les problèmes de santé par le biais de nombreuses mesures préventives. Chez Albert Hoffmann, nous assurons des soins d'urgence complets et efficaces de nos employés et visiteurs en cas de blessure.